



# Inastagram

イナスタグラム

■ 町公式インスタグラムもやってます! ■

📷 ユーザーネーム : ina\_town17

伊奈町の魅力を広報紙とは違った角度で紹介します!  
ぜひ一度ご覧ください。




1・2【町制施行50周年記念NHKラジオ公開収録「真打ち競演」(10月23日)】漫才やものまね、ギター漫談、落語が披露され、感染症対策のため座席数は減ってしまいましたが、会場は大きな笑いに包まれました。／3【清掃活動(10月24日)】シルバー人材センターのボランティア活動の一環として、役場周辺の清掃活動を行いました。このような草の根活動のお陰で、きれいな伊奈町が維持されています。／4【町立小中学校で50周年記念給食(10月30日)】子どもたちからは「いつもおいしい給食をありがとう」という声をいただきました!／5・6【50周年記念ビール】11月1日にバラのクラフトビール、ローズエール「イナ姫」完成発表会が行われました。また翌2日には町観光協会が、開店50周年の大宮タカシマヤでPRイベントを行いました。／7【コロナに負けるな!】つくしんぼ保育園では、子どもたちの手形と保護者のメッセージを身にまとったこいのぼりが、空を泳いでいました!／8【オレンジリボン運動(11月2日)】児童虐待をなくすことを呼びかけるオレンジリボン運動を町内各所で実施し、児童虐待防止への協力を呼びかけました。／9【50周年記念モニュメント】バラ園内にロゴマークをあしらったモニュメントが設置されています。伊奈町魅力発信大使の中丸葵さん(スリジエ)が紹介してくれました。

**町の人口と世帯** (令和2年11月1日現在)

人口 44,895人 (前月比-12) 男性 22,750人 (+15) 女性 22,145人 (-27) 世帯 18,839世帯 (+17)



読みやすく読みまちがえにくい  
ユニバーサルデザイン書体を  
採用しています。

★広報いなのは再生紙を  
使用しています。



植物油インキを  
使用しています。